

ETUDE DU CAP D'ANTIBES

4 Pièces

176 m²

Réf. 85582146

1 365 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Unique ! Dernier étage à deux pas du chemin des sables, appartement de plus 100 m² avec terrasse sur le toit. Contemplez la vue mer de toutes les pièces à vivre. Une vue mer à 360 ° sur la ville d'Antibes, le Cap d'Antibes Juan-les-Pins et les îles de Lérins . Séjour de 40m² environ et sa cuisine indépendante donnant sur une vaste terrasse. Au même niveau deux chambres sur leur terrasse, deux pièces d'eau. A l'étage avec accès direct de l'appartement, solarium et pièce d'eau aménageable en troisième chambre. Terrasse. 2 garages et une cave

Unique and exclusive! Top floor close to the chemin des sables, apartment of more than 100 m² with roof terrace. Contemplate the sea view from all living rooms. A 360° sea view of the city of Antibes, the Cap d'Antibes Juan-les-Pins and the islands of Lérins . Living room of 40m² and independent kitchen overlooking a large terrace. On the same level two bedrooms on their terrace, two rooms of water. Upstairs with direct access from the apartment, solarium and water room convertible into third bedroom. Terrace. 2 garages and a cellar

ETUDE DU CAP D'ANTIBES

26 Boulevard Marechal Leclerc - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

